

Kantonsratsbeschluss über das Budget 2019

Antrag vom 27. November 2018

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Lemmenmeier-St.Gallen)

Ziff 5:

Der Leistungsauftrag für die Universität St.Gallen für die Jahre 2019–2022 wird genehmigt. Die Mittel werden für das Jahr 2019 freigegeben, die weiteren Mittel aufgrund der Umsetzung der internen Reformen im Budget 2020.

Begründung:

Die verschiedenen Vorkommnisse an der Universität St.Gallen verlangen nach raschen internen Reformen. Deshalb werden die Mittel zunächst nur für ein Jahr freigegeben, damit der Rat die Möglichkeit hat, den Fortgang des durch die Hochschulleitung begonnenen Reformprozesses zu überprüfen. Die Reformen betreffen: Spesenregelungen und Spesenkontrolle, Sponsoring von Lehrstühlen und Forschungstätigkeiten, Regelung und Transparenz der Nebentätigkeiten, Institutsfinanzierung, vermehrte Berücksichtigung von Fragen der Ökologie, der Ethik und des sozialen Ausgleichs bei Lehre und Forschung und die Verbesserung der Betreuungsverhältnisse für die Studierenden.